

審判員で野球のまちあなんを盛り上げよう

野球の試合に欠かせない審判員を確保して大規模な大会運営に備えようと、12月5日、新野グラウンドで審判員養成・審判講習会が開催されました。

市内外から40人が参加して行われた講習会では、市軟式野球連盟の登録審判員が指導にあたり、ルールと照らし合わせながら審判員の動き方や判定方法について学びました。講習会に参加した新野町の田中将一さん(24歳)は、「県外から強いチームが来ることは刺激になります。これからは、審判員としても野球によるまちづくりに貢献していきたいです。」と話していました。



登録審判員がストライクゾーンの説明をするようす。

ヒートポンプでエコな温泉に

船瀬温泉保養センターでは、温泉施設の省エネ・省コスト化を図るため、平成21年度から取り組んできたヒートポンプ設備の整備がほぼ完成し、1月8日から、従来の重油ボイラーに替わってヒートポンプによる温泉水の加熱・給湯を始めました。

この事業は県の地域グリーンニューデール基金を活用して総事業費約3,900万円(うち補助金3,000万円の見込み)をかけて、3基のヒートポンプや給湯タンクなどを設置したほか、館内照明設備のLED化(84個)も実施しました。これにより、年間約380万円のコスト縮減を見込んでおり、効率的な施設運営が図られます。

ヒートポンプの発電量は最適の25・5kW/hに設定され、入浴者が200人を超える時は、重油ボイラーとの併用で対応することになっています。



新設したヒートポンプと給湯タンク。

光のまちづくり民間企業が賛同

光のまちづくりを更に推進するために、昨年6月に発足した庁内プロジェクトチームによる各種照明設備のLED化の要望に、四国電力(株)阿南発電所がいち早く応えていただきました。LED照明が設置されたのは、構内にある照明設備のうち12基。形状は橘商店街に設置されているものと同じ球体で、青白い光が構内を明るく照らしています。同発電所では、他の構内照明のLED化も検討されているとのこと。



発電所構内を明るく照らすLED照明。



那賀川分団第5班を特別巡視するようす。

地域の安心・安全を願って「火の用心」

12月26日から5日間、消防団全68班による年末夜警が行われました。

初日には、岩浅市長をはじめ消防幹部等が各地区の消防詰所を回る特別巡視が行われ、岩浅市長から「市民の安心・安全を守るためによくお願いします。」と激励の言葉が掛けられました。

早速、那賀川分団第5班の皆さんは、消防自動車に乗り込み夜警に出発。地域の安心・安全を願う「火の用心」の声が、連日、街中に響いていました。

聖夜に誓う とわの愛 恋人の聖地で初の結婚式

12月23日から3日間、牛岐城趾公園で開催された阿南ルミナスタウンプロジェクト2010クリスマスに併せて「阿南を光らせるシャインラムウェディング」が行われ、富岡町の板東英樹さん(33歳)と平野愛子さん(29歳)が、同公園では初めてとなる結婚式を挙げました。

今回の結婚式は、阿南青年会議所が企画したもので、板東さんは実行委員長を務め、式の成功に奔走する日々が続いていました。複数の応募者の中から1組を選考。しかし、諸事情が重なってキャンセルが相次ぎ、急ぎよ板東さん自らが式を挙げることになりました。

インターネットを介して知り合った2人は、数年前、阿南市に転入。「ここで結婚式ができたらいいね。」と、リニューアルしたばかりの公園を散歩しながら語り合った夢が、思わぬ形で実現することに。

今宵はクリスマスイブ。50万個のLEDで彩られた式場で、2人はとわの愛を誓い合いました。会場に詰め掛けた多くの人々は祝福の言葉を掛け、2人の門出を祝いました。



フラワーシャワーで祝福を受ける2人。

～ 幸せいっぱいの人から ～

人情味溢れるすばらしいまちの一員として暮らしていける喜びを感じています。寒空のもと、皆様に祝福され、心温まるお言葉をいただいたことは、私たちにとって至福のひと時でもあり感激の極みでした。本当にありがとうございました。これからも青年会議所の活動を通じて、この公園を核とした光のまちづくり活動に取り組んでいきたいと思っています。よろしくお願いします。(英樹)

体の弱い私を気遣ってくれる英樹さんのやさしさにひかれ、徳島に来ることを決意しました。治療の傍ら、観光名所に連れて行ってもらったり、歴史の話や俳句を詠んだりして私を楽しませてくれました。不慣れな阿南での生活も、英樹さんや多くの方のおかげで、今では心地良ささえ感じています。そして、2人の思い出がいっぱい詰まったこの公園で式を挙げさせていただけただことに感激しています。私たちを温かく祝福していただいた方々に心からお礼申し上げます。これからも、英樹さんと一緒に、生き生きしたまちづくりのお手伝いできればと思っています。(愛子)